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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Medienberichten war zu entnehmen, dass die WOBAU als Eigentümerin des Grundstückes 
Jakobstraße 7 a/b beabsichtigt, mit Hilfe der Stadt zu prüfen, ob zum Tonnengewölbe neben 
dem Hochhaus Jakobstr. 7 a/b ein Zugang geschaffen werden kann, um es zu besonderen 
Anlässen auch für die Öffentlichkeit zugänglich zu machen. 
 
Ich bitte Sie, nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
1. Wie steht die Landeshauptstadt zu dem Vorhaben, dieses Teilstück des historischen Erbes 

in der Innenstadt zu erschließen und es zugänglich zu machen? 
 

2. Welche Voraussetzungen müssten dafür geschaffen werden? 
 

3. Welche Kosten wären damit für die Kommune verbunden? 
 

4. Könnten dafür Fördergelder akquiriert werden? 
 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
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